
  猛暑の夏休みから一転、２学期のスタートにあわせるか 
のように朝夕は過ごしやすい日が続いています。 
 先週の金曜日、全校集会で学年代表児童が「夏休みの思い 
出と２学期に頑張ること」を発表してくれました。発表態度も立派
でしたが、内容がよかったです。自分を見つめることができていて、
自分が伸ばしたいことをしっかり持っているのが素晴らしいです。
応援したくなりました。 
 ２学期の始業式にあたり、子どもたちに３つの話をしました。 
 １つ目は、自分のいいところをさらに伸ばすことです。１学期は
「あいさつ」「発表」「掃除」「部活動」「やさしい言動」など子
どもたちの頑張る姿をたくさん見せてもらいました。さらに自分の
よさを伸ばしてほしいと思います。 
 ２つ目は、これから過ごしやすい季節を迎えます。学習や運動に
集中できる時でもあります。たくさんの行事もあります。苦手なこ
ともあるかもしれませんが、自分の力を精いっぱい出して取り組ん
でほしいと思います。 
 ３つ目は、久玉小学校が来年の３月で閉校します。６年生は、久
玉小学校の最後の卒業生です。これまで久玉小学校を卒業された多
くの先輩達の思いを受け継いで最後の締めくくりを頑張ってほしい
と思います。１年生から５年生は、「自分でできることは自分です
る」力をつけてほしいと思います。自分のことがきちんとできて、
周りの人のために動ける人へと成長できると思います。 
 これからも暑い日がありそうですが、健康に気をつけて一人一人
が自分の目標を立て、自分を伸ばす２学期にしてほしいと思います。 

～校長室より～

Our ties will be more strong 

Our ties is forever 平成２８年９月６日 
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  ２学期が始まりました。始業式より１週間、
子どもたちは２学期の顔つきで、学習に取り
組んでいます。 
  大川校長先生からは、次のようなお話があ
りました。 
「夏休みも、少年消防や子ども会ビーチバ
レー大会など、いろいろなことをがんばりまし
たね。教室でたくさんお話をしてください。私
からは３つのことを話します。①あいさつが上
手な人がいますが、中でも立ち止まってあい
さつをできる人がいます。困っている人を助け
るなど、自分のよさを伸ばしてください。②暑
い日が続きますが、もうすぐ過ごしやすい季
節がやってきます。苦手なことにも取り組む２
学期にしましょう。③平成２９年３月久玉小学
校と深海小学校は統合し、４月、牛深東小学

校としてのスタートを切ります。６年生は久玉
小最後の卒業生となります。それまでに５～１
年生は、自分でできることを自分でやれるよ
うにしましょう。暑い日が続きますが、めあて
を持ちましょう。」 
  子どもたちは自分のめあてをしっかり持って、
久玉小のラストイヤーをしっかり輝かせて、牛
深東小としての、新しいスタートを迎えてほし
いと思います。 
   また、２日（金）の集会では,学年の代表児
童６名が２学期の目標を発表しました。  新しい先生をお迎えしました。ＡＬＴのパオロ先生とＩＣＴ

支援員の平川先生です。 
  パオロ先生はクリス先生との交替で久玉小に来られます。 
  また、平川先生は今学期久玉小へのタブレットＰＣの導
入により、子どもたちとわたしたちへのパソコン全般のサ
ポートをいただきます。この出会いに感謝して、いろいろなス
キルを向上させたいと思います。 

（答え）内村航平（体操選手） 
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 統合の動きも本格化します。ＰＴＡを主体とした統
合準備委員会、閉校記念事業実行委員会の動
向については先日文書にて案内があったかと思い
ます。 
  子どもたちの統合に向けての動きも始まります。
交流学習を実施します。一緒に学習に取り組んだ
り、活動をしたり、給食を食べたりという活動を通し
て、親睦を深めます。 
  また、それぞれの学校で取り組んでいる約束事も、
担当の方で協議をしながら、ひとつの形にまとめて
いきます。その中で、「できるようになって統合を迎え
る」内容を数点紹介します。家庭での声かけと励ま
しをよろしくお願いします。 

①火曜朝朝の5分間走は体育服で参加です。（体育服を持たせてください） 
② 給食前、下校前は標準服に着替えます。 
③ 部活動後の下校は「安全たすき」を着用します。 

おかわりくんでがっちり 
ギガもりくんもお楽しみに！ 

話し方も上手でしたが、 
聴き方もとても上手でした。 

代表あいさつの6年生は、 
英語で挨拶、GOOD！ 

発表内容はホームページ
に全文掲載しています。ぜ
ひご覧ください。 


